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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver… que vea. 

Escribo esto la mañana del 4 de Octubre de 2024. Este es un tema más personal, así
que era bastante reacia escribir sobre ello, más aún cuando lo veía solo como una
queja de problemas físicos, cuando sé que todos los tenemos. Muchos de ustedes
que me escuchan seguramente tienen otros mucho peores, entonces ¿qué derecho
tengo? ¿Qué sentido tiene escribir esto? No soy muy dada a quejarme. Prefiero
asumirlo, incorporando el problema, dejarlo a un lado y seguir adelante estoicamente.
Hay muchas cosas más importantes que hacer en la vida además de centrarse en los
problemas del cuerpo físico, frágil y que requiere mucho mantenimiento.

Luego hay otro punto de vista que necesitaba considerar antes de hablar de mis
vulnerabilidades físicas y es que, como reina Taygeteana, debo mantener un aura de
invencibilidad y de capacidad total para enfrentar cualquier desafío y obstáculo.
Después de todo, en mi posición, siempre debo saber qué hacer con todo, incluso…
si no lo sé. 

Pero luego comencé a ver las cosas desde otra perspectiva, desde aquella donde
somos nosotros, no el cuerpo, y es el espíritu, el alma, quien es verdaderamente
invencible y prevalece en su misión de vida a pesar de todos los desafíos y
limitaciones que enfrenta, incluido el aluvión de problemas que le arroja el cuerpo
físico. Entonces, vi esto también como una oportunidad para compartir con ustedes,
mis amigos y seguidores más cercanos, lo que está pasando en mi vida como una
mirada más cercana, también para dejar en claro que aquí solo somos más personas
que sufren los mismos tipos de problemas que ustedes también enfrentan en la
Tierra y, a pesar de nuestra alta tecnología médica, las cosas no se resuelven como
por arte de magia. Muy al contrario de cómo la Nueva Era describe a los
extraterrestres, como dicen que ellos habitan en reinos superiores, moviéndose en su
propio merkaba generado por su ego excesivamente realizado y su autosatisfacción,
o algo por el estilo. Y, por último, esta también es una oportunidad para compartir con
ustedes cómo funcionan algunos de nuestros instrumentos y tecnología médica.

Como he compartido con ustedes en muchos otros videos y en otros contextos, no
puedo comer comida Taygeteana porque es vegana y, por lo tanto, rica en
carbohidratos y azúcares. Desde que llegué a bordo de la nave Toleka, cuando tenía
13 años, he ido generando progresivamente un intolerancia severa a las harinas, al
gluten, a todo tipo de pastas, al pan en general, a las frutas y verduras así como a
todos los azúcares, entre una larguísima lista, lo que me obligaba a llevar una dieta
alta en proteínas y poco más o me enfermaría. 

Lo raro es que cuando llegué, podía comer de todo y luego progresivamente fui
perdiendo esa capacidad. Me iba más o menos bien hasta hace poco que comencé a
perder mucho peso, y quiero decir mucho. Luego comencé a tener un dolor muy
agudo en el pecho de vez en cuando, cada vez más seguido, que incluso pensé que



podría ser un infarto, pero resultó ser un nivel bajo de glucosa. Luego comencé a
tener períodos menstruales muy dolorosos y abundantes, lo que me provocó anemia
y todos los problemas que eso trae, incluida la falta de energía y el cansancio
constante. Esto se trató satisfactoriamente mediante el uso de suplementos de hierro
y vitaminas naturales que recibo de la Tierra.

Esto continuó durante varios meses hasta hace dos semanas cuando comencé a
sentirme muy mareada, principalmente mientras caminaba o subía a las escaleras.
Pero luego comencé a desmayarme, y… esto ya me pasó dos veces. La primera vez
estaba caminando por el pasillo hacia mi habitación privada cuando comencé a
sentirme mal y luego a ver en blanco y negro. Apenas logré sentarme en el suelo y
luego me desmayé. Lo siguiente que supe fue que estaba en el área médica de la
nave, en una cama en la sala de recuperación y con suero intravenoso conectado a
mi brazo derecho.

Por supuesto, mis amigos y la cirujana de la nave, Senetre, me dijeron que comiera y
descansara más, que me cuidara mejor, etc. Luego seguí con mis funciones a bordo
y las de reina Taygeteana por unos días más, hasta que volví a desmayarme hace
apenas dos días, el 2 de Octubre de 2024. Y luego, de nuevo, me desperté en la
misma sala de recuperación que antes, y con más suero intravenoso conectado a mi
brazo.

Una vez más, la cirujana de la nave, Senetre, mi tripulación y amigos, me
reprendieron y volvieron a insistir en que debía comer más, ya que tengo bajo peso y
problemas de glucosa. Esta vez, la otra médico de la nave que tiene formación
médica humana que se llama Ana y que es la última persona extraída de la Tierra por
esta tripulación, me hizo algunos análisis de sangre. Le pidió a Senetre ciertos
equipos de laboratorio y productos químicos y realizó un examen humano de mi
sangre, aquí a bordo de la nave estelar Sadicleya.

La mala noticia es que descubrió que mi páncreas aparentemente no produce
insulina, o muy poca, si es que produce alguna, y esa es la causa fundamental de
mis problemas digestivos y mi intolerancia a cualquier cosa, cualquier tipo de
alimento que suba la glucemia. En otras palabras, que según la medicina terrestre
ella me diagnosticaba diabetes tipo 1 y me dijo que tendría que inyectarme insulina
varias veces al día, por una eternidad. 

Por supuesto, quedé devastada y muy asustada y hasta enojada, preguntándome…
¿Por qué yo? Todo esto no tenía ningún sentido para mí, ya que solo tengo 16 años.
Como bien, hago mucha gimnasia y ejercicio, y cuando era niña en la Tierra, mi
madre solía darme solo comida saludable, ya que le gustaba el fitness y todo eso. 

Pero, aún estando así y después de llorar y llorar, noté a Senetre bastante tranquila
ante todo esto, casi como si no fuera tan importante, cuando era una noticia
devastadora para mí. Por supuesto, saqué conclusiones precipitadas antes de hablar
con la cirujana en jefe de la nave. Cuando reuní fuerzas suficientes, fui a la
enfermería de la nave y pedí hablar con ella. Y ella dijo que me estaba olvidando que
estaba en una nave Taygeteana y que soy miembro y reina de una sociedad
interestelar muy avanzada. Muy avanzada especialmente en tecnología médica, por
lo que con calma me aseguró que podía revertir mi horrible problema en poco tiempo,
como ella dijo, y usando sus palabras exactas. 

Luego me explicó las tres posibilidades de mi tratamiento. Senetre dijo que la primera



opción sería que entrara en un pod médico seco por una noche de 8 horas de sueño
inducido artificialmente, mientras la máquina superponia a mi pancreas la imagen
holográfica de alta energía de mi órgano sano para obligar a sus células a
regenerarse y la cura sería así de simple. Así que insulina para siempre, no, dijo ella,
y hasta se rió.

Si eso no solucionaba el problema, tendría que inyectarme una solución especial que
contiene células madre compatibles por vía intravenosa nuevamente y luego entrar
una vez más en el pod médico seco, donde la imagen holográfica superpuesta
regeneraría mi órgano dañado usando las células madre esta vez. Como último
recurso, y solo en el caso de que ninguno de los dos anteriores funcionara, entonces
tendría que ir a un pod médico húmedo durante mi recuperación completa, ya que
esa máquina puede resolver casi cualquier problema médico que pueda tener
cualquiera, pero con la condición de que el paciente esté estable.

El problema con esta tercera opción es que el procedimiento tarda hasta tres meses
en completarse, y Taygeta ya tiene a una reina en un pod médico, Alenym, por lo que
no podemos permitirnos permanecer en un pod durante tanto tiempo, ya que me
despertaría en un mundo muy diferente. Entonces esa no es una opción para mí, los
dos primeros procedimientos deben y tienen que funcionar.

Otro problema que me impide entrar en un pod médico húmedo de recuperación
completa es que tengo 16 años, y por lo tanto, no estoy completamente desarrollada
como mujer, porque si entro en uno, la máquina impondrá a mis células la genética
completamente programada y plenamente desarrollada que se sitúa entre los 20 y 21
años de edad para las mujeres. En otras palabras, mi cuerpo saltaría artificialmente
de ser una niña de 16 años a ser una mujer adulta de 21 años. Por lo tanto,
extrañaría mi vida de 17 a 21 años, mi experiencia de crecimiento, y no quiero eso.

Entonces, como no quería perder más tiempo, esa misma noche, que fue la noche
del 2 al 3 de Octubre, hace dos noches, Senetre me colocó dentro de un pod médico
seco. Es una cápsula blanca sobre un gran soporte central, atornillada al suelo del
área médica, con una cama estrecha en el interior y una cubierta de vidrio curvada.
Me tumbé ahí, boca arriba y toda estirada, y la tapa de cristal bajó, sellándome
dentro de la máquina.

Cuando la cubierta estuvo cerrada, todas las luces externas se apagaron, por lo que
todo lo que pude ver fue el interior de la cápsula, reflejándome en el interior del vidrio,
con una tenue luz azul eléctrica en el interior. Luego comencé a sentir mucho sueño,
cerré los ojos y me desmayé hasta el día siguiente.

Cuando me desperté, tenía a Senetre, Ana y Kara, que es la tercera doctora a bordo,
mirándome y me ayudaron a levantarme de la cama. Desafortunadamente, allí tuve
un pequeño malentendido y una pelea leve con otro miembro notorio de la
tripulación, quien eligió muy mal momento para sacar a relucir otros problemas, ya
que apenas me estaba despertando de un sueño inducido por el pod médico.

Me dijeron que no comiera nada ese día, ayer, y podía sentirme libre de hacer lo que
quisiera durante unas horas, antes de volver al médico para hacer más pruebas y ver
cómo me estaba curando. Entonces, fui al área médica nuevamente más tarde ese
día. Eso fue ayer, y Senetre tomó lecturas del escáner del pod médico y otros
análisis de sangre. Realmente odio las agujas… duelen mucho. Y durante todos
estos procedimientos me han estado pinchando todo el tiempo con ellas, como una



especie de obsesión que los médicos tienen con ellas. A ellos les encantan las
agujas y yo las odio.

Los resultados salieron, aunque hay alguna mejoría dudosa en mis células
pancreáticas, no es suficiente, por lo que Senetre me dijo que a la noche siguiente
debíamos repetir el procedimiento una vez más, pero esta vez con las células madre.
Entonces, anoche me volvieron a pinchar el brazo con el suero intravenoso lleno de
células madre que otra máquina cultivó y desarrolló para mí, y esta vez me obligaron
a dormir en el pod durante otras 12 horas, todo mientras mis guardias me cuidan
desde afuera de la sala médica.

Senetre, Kara y Ana me despertaron nuevamente y me hicieron las mismas pruebas
otra vez. Hicieron las pruebas tomando sangre de mi brazo izquierdo esta vez, ya
que mi brazo derecho estaba y sigue conectado a la máquina intravenosa, incluso
mientras escribo estas palabras en mi habitación, ya que trajeron la máquina aquí
para permitirme escribir. Me siento como un colador de cocina, ya que ahora tengo
muchos pinchazos en mí. Esto es intolerable.

Nuevamente me trajeron las pruebas y hay mejoría, pero aún no es suficiente. Debo
entrar en el pod seco para recibir más células madre intravenosas y dormir otras 12
horas inducidas. El problema es que si el pod seco no resuelve mi problema
pancreático rápidamente o lo suficientemente bien, me sentiré amenazada de
necesitar un pod médico húmedo para mi completa recuperación y permanecer allí
mientras esta dure. Sin embargo, todavía hay esperanza de que si repito este
procedimiento con células madre en el pod seco durante varias noches, pueda ser
suficiente, ya que el efecto acumulado puede resolver el problema, aunque no
podemos saber qué tan estables o cuánto tiempo puedan durar los efectos. 

Taygeta y la Tierra no pueden permitirse otra reina en el pod. Entonces esto es lo
que ha sucedido hasta ahora y después de mi segunda noche en el pod seco me
siento muy igual, aunque débil, sobre todo porque no he comido nada desde
anteayer, porque estoy tomando mis nutrientes de cualquier cosa que me estén
poniendo por mi brazo. 

Como señalaron Nai´Shara primero y luego Senetre, debo abordar las razones
psicológicas por las que manifesté este problema físico. Entre otras cosas, mi
problema de salud está relacionado con no disfrutar la vida, tener fuertes culpas
inconscientes y problemas de autosuficiencia, así como mucho arrepentimiento por
haber pasado por fuertes pérdidas en la vida, en este caso mi madre, a quien dejé
atrás en otra línea de tiempo y estoy muy preocupada por ella.

También está relacionado con vivir bajo demasiado estrés, como señaló Nai´Shara,
estoy asumiendo demasiadas responsabilidades importantes que están fuera de mi
edad, ya que yo era una niña feliz de 13 años en la Tierra hace solo 3 años y ahora
debo ocuparme de toda una civilización y de toda la política que la rodea, incluida la
responsabilidad con otras civilizaciones en problemas también.

Está bien, lo entiendo, pero puedo y haré el trabajo porque nadie más puede hacerlo.
Amo mi trabajo como reina Taygeteana y todo lo que conlleva. Este problema de
salud que tengo es solo una cosa más que mi alma tiene que afrontar y trascender
para cumplir su misión en este mundo de los vivos y así lo haré. No me bajo ni me
bajaré del trono ni de mis responsabilidades. No tomen esto como un signo de
debilidad, porque prevaleceré pase lo que pase, por lo tanto, es un signo de



fortaleza, del carácter fuerte que quiero creer firmemente que tengo y sé que lo
tengo. 

Disfruto ser la reina Taygeteana y continuaré con mi trabajo y mis responsabilidades
lo mejor que pueda y, por último, permítanme dejar esto perfectamente claro antes
de que muchos de ustedes empiecen a decir cosas. No, no es porque escriba
demasiado, ya que escribir es una de las pocas distracciones privadas que tengo y
me encanta, entonces no, no voy a dejar de escribir y hacer videos diarios como
siempre porque esta condición médica no me impedirá cumplir con mi misión de mi
vida. Los mantendré informados en futuros videos de noticias espaciales y continuaré
con el buen trabajo.

Esto será todo por hoy, ya que me duele el brazo derecho al moverlo para escribir y
mover el ratón por la horrible aguja que tiene dentro. Como siempre, gracias por ver
mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información.
Ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


